

St. Ulrich hat neue Bürgermeisterin

In der Sitzung vom 23.4. wurde Annemarie Wolfsjäger zur neuen Bürgermeisterin der Friedensgemeinde gewählt. Neuer Vizebürgermeister ist Reinhard Kloiber aus Kleinraming.

Wolfsjäger folgt damit Maria Theresia Traunik nach, die seit 2007 der Gemeinde vorstand.

„Ich bedanke mich für das mir entgegengebrachte Vertrauen und sehe es als Auftrag, unabhängig von politischer Zugehörigkeit gemeinsam für St. Ulrich an der Weiterentwicklung unserer Gemeinde zu arbeiten. Als oberstes Prinzip gilt für mich Menschen auf Augenhöhe zu begegnen, hinzuhören und gemeinsam Lösungen zu finden“ sagte Wolfsjäger in ihrer Antrittsrede.

Zur Person:

Annemarie Wolfsjäger ist 46 Jahre alt, verheiratet, hat 5 Kinder und lebt mit ihrer Familie am Damberg. Wolfsjäger war bis dato Vizebürgermeisterin und ist stellvertretende Obfrau der OÖVP Frauen in St. Ulrich. Beruflich ist sie für den Bezirksabfallverband Steyr-Land tätig.

